



**Nombre de la alumna: Alexander
Frias Alvarado**

**Nombre de la profesora: Cesilia
Zamorano**

**Nombre del trabajo: Medicina
Alternativa**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Medicina Alternativa

Grado: 8

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a ENERO 20 de 2024

MES: AÑO:

Medicina tradicional y Salud

Introducción

La Salud y medicina integradora y la medicina alternativa y complementaria abarcan diversos métodos y terapias curativas que históricamente no se contemplan en la medicina convencional Occidental.

Muchos aspectos de la medicina alternativa y contemporánea fueron sus Orígenes en antiguos sistemas de curación indígenas, como los de China India, el Tibet, África y el continente americano.

Aunque se distingue entre medicina convencional y Salud mediante integradora alternativa y contemporánea no siempre es fácil de determinar. Esto una diferencia filosófica básica.

La medicina convencional tiende a basar sus prácticas en la mejor evidencia científica disponible.

El contraste, la medicina alternativa y contemporánea tiende a basarse en prácticas respaldadas por pruebas que no necesariamente satisfacen los criterios más estrictos de eficacia e inocuidad.

La Salud y medicina integradora tiene como objeto combinar la medicina alternativa y contemporánea con la medicina alternativa y complementaria con la medicina convencional cuando sea apropiado.

La Salud de acuerdo a la definición de la Organización mundial de la Salud la manera tradicional es la suma de conocimientos técnicos y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas y que se utilizan para mantener y la salud tanto físico como mental. Conviene mencionar que la MT, también se conoce como: Complementaria, alternativa popular, blanca, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional.

Es un hecho que, en las últimas décadas, la MT se ha desarrollado ampliamente a nivel global incluidos los países desarrollados. La explicación de ello no es solo se imbuca en varios principios el aspecto migratorio, económicos y, en algunos casos la influencia o influencia de otro alternativa la de la llamada medicina convencional.

Las autoridades en Salud a nivel internacional (por ejemplo, la Organización mundial de la Salud de nuestro país), continúan promoviendo reglamentación (regulación) de estas prácticas y su uso racional.

Sin embargo son muchos los riesgos sobre el tema.

Sin desdénar la validez de algunos de las terapias de la MT, la cuestión de fondo si estas cumplen o, no con lo cuatro principios fundamentales de la bioética, autonomía, beneficencia, no maleficencia y justicia.

Autonomía Este principio se refiere a que el paciente tiene el derecho a contar con toda la información relevante para optar por un tratamiento de la medicina tradicional.

MATERIA

DIA

MES

AÑO

Conclusion

La medicina es muy importante ya que una persona no puede mejorar sin el uso de esos medicamentos en la actualidad la medicina o avanzado mucho ya hay muchos fármacos de cada producto pero esto no era así ya que hace muchos años la medicina se adquiría de manera natural sin ser tan estudiado ni procesado ya que nuestros antecesoros ancestros agarraban la planta que se necesitaba para la enfermedad que se acaba para tratar la enfermedad era muy importante conocer estos antecedentes ya que de hoy siguen los medicamentos y sabemos la reacción que hace en nuestro cuerpo pero a veces no se sabe si la persona era alérgico y se podía complicar la enfermedad y incluso provocar la muerte por eso era muy importante estudiarla.

